
 

 1 / 7 
 

国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2022/3/2 12:30 点鍾 第 1721 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
 

会⻑ 平井利和 ／ 幹事 ⼭崎真之介 
広報・クラブ会報委員⻑ 中⼭  晉 

 

 
会長挨拶／会長 平井利和 

 
 皆さんこんにちは。本日も
例会出席ありがとうございま
す。 
 連日報道されております、
ロシアによるウクライナ侵攻
ですが心が痛むばかりです。 
 政治的な話になってしまいますのであまり話
はしませんが、ロシア国民が声を上げ、その気
持ちが大きな塊になっていくことを願うしかな
いと思います。 
 国際ロータリーも今回の件について声明を出
しております。My ROTARYから閲覧してみて
ください。 
  
 さて話は変わりますが、我がクラブの話をし
たいと思います。 
 昨日 3月 1日に斉藤会員が飲食店を開店され
たそうです。職業分類は訪問看護となっており
ますが、地域に貢献したく子供食堂をやりたい
ということで長年計画されていたそうです。 
 店名は『CAFÉ ALI』 
 住所は川口市北園 34-32 
 ランチタイム……11：00～15：00 
 ディナータイム…17：00～22：00 

 
 そして 15：00～17：00 のアイドルタイムを
利用し週に何回か子供達に無料でカレーを提供
されるそうです。皆様応援をお願いいたします。 
  
 昨年 9 月から新型コロナにより延期になって
おりました、吉岡秀人講師による『命の授業』が
安行東中学校で開催できることになりました。
私の時代はまだまだ自分の生活の事を考えるだ
けで余裕がありませんでしたが、今の世代の子
供たちは衣食住が整っており、これからは自分
がどれだけ人の役に立てるか、人を助け助けら
れ、人がいないと人は生きられないのだと考えて
いかなければいけないのではないのではないか
と思います。今回の講演会が将来に繋がれば良
いと思います。 
  
 最後に米山奨学生の話をしたいと思います。 
我がクラブが2022-23年度米山奨学生世話クラ
ブに決定いたしました。第 2770 地区 72クラブ
中、継続クラブ 13 を除きますと、38 クラブが
希望し 27 クラブに絞られその 1 クラブに入る
ことができました。 
 そこには 3 年前嶋田年度からの米山奨学部門
委員長の方々の努力が今年に繋がっているわけ
です。 
 私も山崎年度は米山奨学部門委員長に就任す
る予定ですので、この流れを止めないようにした
く思います。 
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 今回米山奨学生を受け入れるということは、
私にとって初めての事ですので事前に勉強し奨
学生が日本に来た意味が持てるように手助けで
きるようにしていきたいと思います。 
 みなさんで未来の種を撒きましょう！！ 
 

 
理事会・幹事報告／幹事 山崎真之介 

 

 
理事会報告 

 

① 小林さんの入会が全会
一致で採択されました。 

② 舟津会員から 6 月末付
の退会届を受理しまし
た。 

③ 斉藤会員の開店祝いについて慶弔規程に従
い実施いたします。 

④ 次年度米山奨学生カウンセラーについて平
井さん髙野さんが他薦を受けました。例会後
に相談いただくことになりました。なお当ク
ラブ及び他クラブで迎える奨学生のリストを
添付いたしますのでご確認ください。 

⑤ 会長ノミニーに関して指名委員会が21日以
降で開催されるとのことです。 

⑥ ウェブサイトへの週報掲載については、平井
年度分からの掲載をする方針で承認されま
した。掲載前に内容確認が平井会長、中山委
員長で実施されます。 

⑦ スリランカへの消防車寄贈についてはスリラ
ンカ大使館側からの回答が来ておらず進捗
なしとのことです。 

 

 
幹事報告 

 

l 第一回RYLA研修が3/27に開催されます。
当クラブからは青少年 2 名（ピュアホーム
ズ社員）と平井会長、嶋田委員長が出席予定
です。 

l 鳩ヶ谷 RC より献血会協力のお願いが来て
おります。3/17（木）10:00～16:00@鳩ヶ
谷庁舎とのことです。 

l 地区危機管理委員会よりコンピュータウイ
ルス添付メールへの注意喚起が届いており
ます。こちら私の周りでも最近感染者が増え
ております。地区からの資料を添付しますの
で併せてご確認ください。 

l PETs が 3/16、17 で開催されます。よって
3/16 例会は山崎欠席となります。 

 

 
入会式 

 

 
 本日の例会にて小林 元会員の入会式が執り行
われました。 
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委員会報告 

 
 
◆社会奉仕委員会 嶋田悟志委員長 
 本日理事会で3月21日に
行われる第二回子ども食堂
の承認をいただきました。 
 時間は 11 時～14 時まで
です。前回は 15時まででし
たが、14時以降ほとんど来店がなかったため14
時までとしました。集合時間は 9 時頃になると
思いますが、後程ご連絡します。今回は斉藤会員
のオープンしたばかりのカフェALI のカレーを
提供したかったのですが、オープンしたてと言う
こともあり、100 食を斉藤会員のお店から、200
食をリストランテ谷澤から提供します。前回同
様で場所は東川口で、アトラクションとしてバ
ルーンアートやくじ引きなど無料で提供します。 
 QRコードを利用し、新しいホームページにも
飛ぶようにし、SNS などで周知もします。アナ
ログ的に近隣チラシ配りや学校への周知もしま
す。当日は前回協力してもらった高校生とLYRA
研修に参加する私の会社職員もボランティアで
参加します。たくさんのご参加をお願いします。 
 斉藤会員のお店では定期的に子ども食堂を実
施するので、そこも周知をしたいです。ちなみに
そのお店では斉藤会員からのもてなしと、お客
様、知り合いなどからご協力いただき、集まった
お金から一食 200 円チケットを作り、近隣の子
供に提供する予定とのことです。ロータリーの
皆様が 10000 円協力すれば 50 食の食事が子供
達に提供されます。皆様もご協力をお願い致し
ます。 

◆ロータリー情報委員会 中山 晉委員長 
 本日、平井年度で 3回目の
新入会員へのロータリー情
報のレクチャーをしました。 
新会員は、小林 元さんです。 
 レクチャーをしていてとて
も気さくで素直な方と感じました。早く会に馴
染んで貰い、同期入会の岡田会員、斎藤会員と
共に、クラブの中心で活躍してくれることを期
待しています。 
 尚、今回も新入会員のカウンセラーは、嶋田
会員にお願いしています。 
 
◆IM実行委員会 鈴木尹宏委員長 
 今日は 2/26開催を計画し
ておりました「IM」の実行委
員会の現状報告を簡単にさ
せて頂きます。そもそも「IM」
とは、についてはご存じの通
り、グループではガバナー補佐が主催し開催さ
れます。従って、実行委員会としてはガバナー補
佐の「意向を第一」に進めてきました。 
 7/27、11・12 グループのガバナー補佐、「IM」
を補佐するメンバーで自前準備会を行い、10/1
第 1 回実行委員会を開催いたしました。11/19
第 2 回、12/14 第 3 回を開催しこの回でほぼ
「IM」の内容が固まり、年が明けた 1/18 第 4
回実行員会が行われました。この日残余課題の
解決を予定されていました。しかし、ガバナー補
佐の冒頭の挨拶にで以下の理由で今年度の「IM」
は中止にしたいとの話でありました。「新型コロ
ナウイルスの感染拡大が著しく終息が見通せな
い」「延期日程が決められず会場を抑えるのも困
難」「講演者の確保」「地区から会議・集会を控
えるよう要請」等でありました。これについて出
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席者全員の意見を聴いたところ、「何とか延期で
きないか」との意見も復数ありましたが、意見交
換の結果中止が決定されました。今後の実行委
員会については今月 15日開催し、報告書、記念
事業の在り方等協議し、最終の精算作業に向か
う予定であります。今しばらくご協力をお願い
致します。 
 

 
プログラム 

 
◆地区研修セミナー報告 平井利和会長 
 先月 2月25日地区チーム
研修セミナーを受けてまいり
ました。 
 私は次年度、地区に出向
し、青少年奉仕部門ローター
アクト委員会に所属いたします。 
 ローターアクト委員長はシティの北条さんと
知り合いでもありますので、優しく教えてもらい
ながら、色々と吸収してまいりたいと思います。 
 青少年奉仕部門は大きく 4つに分かれます。 
●インターアクト委員会 
 12～18歳までの青少年が地元や学校で同じ世
代の若者と知り合い、リーダーシップを養うこ
とができるプログラムです 
●ローターアクト委員会 
 18 歳以上の若者の集まりです。地域社会でボ
ランティア活動を行い交流を深め楽しみながら
リーダーシップを養うことのできるプログラム
です。 
●ＲＹＬＡ（ライラ）委員会 
 クラブや地区によって実施される、若者のた
めのリーダー養成プログラムです。 

 インターアクトやローターアクトのリーダー
シップ能力を高めたり、職業人のリーダーとな
る人材の育成など多岐にわたります。 
●青少年交換委員会 
 地区とロータリークラブによる支援のもと、
15～19 歳の学生を対象に海外の人々と交流し、
外国での生活を通じて異文化を体験する国際理
解と世界平和の大切さを養うことができること
ができるプログラムです。 
 
◆地区研修セミナー報告 布施明軌会員 
 布施です。次年度社会奉仕
部門ブライダル委員会に出
向いたします。 
 最初全体会議が行われ、 
RI会長のメッセージ、ガバナ
ーからのお話などがありました。内容はこれから
行われるペッツ（会長セミナー）と重複すると思
いますので基調講演についての感想をお話しま
す。 
 スピーチは浦和 RC 会員でもある NHK さい
たま放送局長の平匠子さんでした。  
 メディアからみたロータリーどういう活動が
メディアにとってとりあげたいと思うかという
内容で 
●ニュースや企画の取材で必要とされる視点 
◯ネタの新しさユニークさ面白さがある 
◯人々にとって役に立つ知恵やヒント、学び、
発見がある 
◯地域や対象分野の特性が伺える情報性があ
る 

●ドキュメンタリー視点で大切にしてほしいと
思っていること 
◯心あたたまるような何か、心に響く何かが
感じられる 
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◯時代のニーズ、社会全体の流れを捉える 
◯社会や人々に対して大切な必要なメッセー
ジがある 

●メディアから見た魅力的なロータリー活動と
はどのようなものか 
◯「魅力ある行動」＝志ある活動 
◯そこに想いがあり行動が伴うこと 
◯そこに新しさ（斬新さ）面白さ 他とは違
う工夫 地域性 時代に合っている（少し
先がいい） 多様性 

 
 続いて各分科会に分かれて会議が行われまし
た。自己紹介のあと部門委員長から昨年度、本
年度予定の全般の説明がありました。 
 
 社会奉仕は全てのロータリアンが地域の人び
との豊かな暮らしの創造に向け、より良い社会
づくりに貢献することです。 
 今年度は新たに加わった「環境」について検討
していきます。 
 
 社会奉仕部門は地域社会奉仕委員会、ブライ
ダル委員会が所属しています。 
●社会奉仕委員会の主な活動としては 
◯クラブで行っている地域社会奉仕が時のニ
ーズに合っているかを再検討いただく。 
◯新規奉仕事業について地域社会のニーズ、
環境問題に関する情報を提供する。 
◯コロナ禍におけるクラブ社会奉仕活動につ
いて協力する。 
◯財団部門と協力し地区補助金の活用につい
て情報提供をする。 
◯ピンクリボン活動の啓蒙。 
◯アイメイト活動、点字名刺。 

 

●ブライダル委員会として 
◯各クラブにアンケートによると94％がブラ
イダル委員会を知っているが紹介しようと
いう方は３割しかいないので、これを何とか
したい。 
◯昨年はコーディネーター制の取りやめ、登
録者情報を直接電子登録をできるようにし
た。 
◯お見合いパーティーの実施 

 
 分科会終了後は全体会議にもどり各部門発表
講評で終了となりました。 
 

 
会場監督／布施明軌 S.A.A 委員長 

 

 
 

 
出席報告 

 
会員数 22 名 

免除者数 3 名 

免除者⽋席数 1 名 

メーキャップカード 0 枚 

本⽇の出席数 15 名 

本⽇の出席率 71.43% 
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ニコニコBOX報告／嶋田悟志会員 

 
＊本日のお題 
＜北京冬期オリンピックで印象に残った選手は？＞ 

間島会員 
小林さん入会おめでとうござい

ます。 

押田会員 

イヤな社会情勢が続きますがコ

ロナもウクライナ情勢ももう少

しで改善されると思いますので

頑張りましょう。 

鈴木会員 
小林さん入会おめでとうござい

ます。 

菅野会員 
小林さん入会おめでとう。よろ

しく。 

髙野会員 
小林さん入会おめでとうござい

ます。 

中山会員 
小林さんご入会おめでとうござ

います。期待しています。 

＜カーリング女子＞ 

手塚会員 
小林さん入会おめでとうござい

ます。 

布施会員 
小林さん入会おめでとうござい

ます。＜高木美帆、高梨沙羅＞ 

清水会員 だいぶ回復しました。 

嶋田会員 
小林さん念願の入会おめでとう

ございます。 

＜カーリング選手＞ 

山崎会員 
小林さん入会おめでとうござい

ます。＜ワリエワ選手＞ 

平井会員 
小林さん入会おめでとうござい

ます。＜アイスホッケー小池詩

織（同郷）＞ 

小林会員 
本日よりよろしくお願い致しま

す。＜モーグル堀島選手＞ 

 

本日合計 13,000 円 
年度累計 303,500 円 

 

次回のお題 ＜未定＞ 
 

 
ロータリーの目的／押田一夫副会長 

 

 
 

 
四つのテスト／鈴木尹宏会員 

 

 
 

 
次回の予定 

 
l 3/8 （火）川口シティ鳩ヶ谷RC合同奉仕 

 会場：川口市立安行東中学校 
l 3/9 （水）休会（3/8 に例会変更のため） 
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l 3/16（水）例会@例会場＆Zoom 
Ø 新会員イニシエーションスピーチ 
Ø 雑誌の時間＠中山委員長 

l 3/21（月・祝）社会奉仕活動（子ども食堂） 
l 3/23（水）休会（定款適用・祝日週） 
l 3/30（水）休会（3/21 に例会変更のため） 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 
 

 
今月の誕生日 

 
3/9 平井直子令夫人 

3/11 手塚彌生会員 

3/14 平井利和会員 

3/20 舟津富雄会員 

3/24 岡田 藍令夫人 

3/31 間島美代子令夫人 

 

 
3 月のロータリーレート 

 
116.00 円/$ 

 

【編集後記】 
 本日は小林 元会員の入会式が執り行われま
した。ご入会おめでとうございます。 
 暖かくなってきましたが、まだまだ朝晩は
冷え込みますのでお体の調子を崩さぬよう皆
様ご自愛ください。 

事務局 野村 

 

 
例会風景 

 

 
 

 
 

 
 

 


